
HANS-CHRISTIAN HIERWECK 
 

POLITIK 
Allgemeines 
Ich bin seit 2017 bei den Grünen aktiv. Im März 2018 wurde ich als 
Beisitzer in den Vorstand gewählt und bin dies bis heute. In die tägliche 
Parteiarbeit bringe ich mich unter anderem durch die Betreuung der 
Homepage und in der AG Mobilität ein, die ich mitgegründet habe. In 
Zukunft möchte ich gern vermehrt im Kreis aktiv werden und bewerbe 
mich daher um Eure Stimmen für den Platz als Delegierter. 

An der Aufgabe als Delegierter interessiert mich besonders, dass hier 
die Schnittstelle zwischen Parteiarbeit und Landespolitik liegt. Die 
Entscheidungen, die bei den LDKs getroffen werden wirken sich auf die 
Politik der Grünen in NRW aus. Wie wollen wir unsere Zukunft 
gestalten? Wo liegen Schwerpunkte und wer soll uns vertreten? Bei 
diesen Entscheidungen möchte ich Euch vertreten. 

Am 21.10. bin ich als Direktkandidat für die Landtagswahl im südlichen 
Kreis Unna, also für Fröndenberg, Holzwickede, Schwerte und Unna 
gewählt worden. Dabei ist mir besonders wichtig, dass ich in Kontakt 
mit den OVen bleibe. Ich möchte wissen, wo die Schwerpunkte vor Ort 
liegen und was in Zukunft ansteht. 

Interessen 
Meine politischen Schwerpunkte liegen in den Bereichen Mobilität, 
Energie und Wirtschaft.  Auch der Kampf gegen Rechts ist mir ein 
Anliegen. 

ARBEIT 
Ich bin Volkswirt und angestellt bei der Industrie- und Handelskammer 
NRW in einem Projekt, das sich mit Unternehmensnachfolge 
beschäftigt. 

Mein Studium der Volkswirtschaftslehre mit den Schwerpunkten 
Regional- und Energieökonomik habe ich in Münster (Bachelor) und 
Bochum (Master) absolviert. 

LEBEN 
Ich bin in Schwerte aufgewachsen und habe da auch mein Abitur 
gemacht. Meinen Zivildienst habe ich in Lünen absolviert und habe 
währenddessen in Werne gewohnt. Für das Studium habe ich in 
Münster und Dortmund gelebt und bin anschließend wieder nach 
Schwerte gezogen. Jetzt lebe ich, gemeinsam mit meiner Frau, im 
Dortmunder Süden und bin aber weiterhin Schwerte eng verbunden.

37 Jahre alt 

Beisitzer im Vorstand  
OV Schwerte 

Direktkandidat für die 
Landtagswahl 

hans.hierweck@gruene-
schwerte.de 



Bewerbung als Delegierter LDK

Timon Lütschen
OV Kamen

Kontakt:
luetschen.b90diegruenen@g
mail.com

0176- 451 80 245

Helene-Lange-Str. 5
59174 Kamen

Politische Vision:
Radverkehr fördern. Ohne Stau und dafür mit viel mehr 
Lebensqualität durch den Kreis Unna radeln!

Expertise 
• Klimaschutz
• Mobilität
• Wirtschaft

Politische Erfahrung:
• Mitglied des Rates der Stadt Kamen
• Mitglied des Kreistages
• Mitglied der Landschaftsversammlung des LWL

Berufliche Erfahrung:
• Unternehmer im Bereich der Erneuerbaren Energie
• Geschäftsführender Gesellschafter PRIOGO 

Dortmund GmbH
• Ausbau der erneuerbaren Energien und der 

Sektorenkopplung

Darum solltet ihr mich als Delegierter LDK wählen:

Ich werde als Delegierter in der LDK die Interessen 
des Kreis Unna vertreten. Das hierfür benötigte 
Netzwerk mit weiteren KVen habe ich unter anderem 
als Mitglied des Westfalen Parlaments. 

Ehrenamtliche Aktivitäten:
• Stammtisch Elektromobilität Kreis Unna
    (Gründer und Organisator)
• ProMensch Kamen e.V.

(Hilfe für Geflüchtete)
• Laut und Lästig e.V.
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Expertise 

Bioökonomie und nachhaltige Wirtschaft, Umwelt- und Agrarpolitik, 
Gleichstellung, Frauen- und Mädchenpolitik 
 

 

Aktuelle Politische Arbeit 

Seit August 2020 Bezirksrat Westfalen, Landesdelegiertenkonferenz 
Seit November 2020 im Rat der Kreisstadt Unna 
Seit März 2021 im Vorstand des KV Unna  
 

 

Politische Vision 

Unna, mit seiner wunderschönen Innenstadt und den vielen idyllischen Dörfern ist meine Heimat. 
Gemeinsam mit euch möchte ich die schönsten Seiten unseres Kreises zum Vorschein bringen. Es sind 
kreative Konzepte für den individuellen Nahverkehr gefragt und ein Radwegenetz, dass die Dörfer 
untereinander, und mit den umliegenden Städten verbindet. In enger Zusammenarbeit mit unseren 
Landwirt*innen in Sachen Umweltschutz, ökologischem Anbau und regionaler Vermarktung, können wir 
unseren Kreis in eine klima- und umweltfreundlichere Zukunft führen. Doch um dieses Ziel zu erreichen, 
müssen wir auch unsere Wirtschaft durch innovative Konzepte, gemeinsam mit den Unternehmen, 
nachhaltiger gestalten. Last, but not least möchte ich für mehr Gleichstellung in der Verwaltung und in 
allen Lebensbereichen kämpfen, denn alle Menschen sollten in unserer Stadt sicher sein und sie aktiv 
mitgestalten können. Für all das möchte ich mich mit Freude, Kraft und Energie gemeinsam mit Euch 
einsetzen und den KV Unna bei der Landesdelegiertenkonferenz vertreten. 
 

Berufliche Erfahrung 

seit 05.2020 Wissenschaftliche Mitarbeiterin, Forschungsgruppe Industrielle Biotechnologie, 
Hochschule Hamm-Lippstadt 

08.2021  
 

Promotion in Biologie (Dr. rer. Nat.), Interfakultäres Institut für Mikrobiologie und 
Infektionsmedizin (IMIT), Eberhard Karls Universität Tübingen 

 

Ehrenamtliche Tätigkeiten 

05.2015 - 10.2017 Gemeinschaftsgärtnerin, Werkstadthaus, Tübingen 

10.2015 - 10.2016 Jugendarbeit, AK Asyl Südstadt, Tübingen 

05.2009 - 09.2011   Jugendarbeit, Jugendhilfezentrum Burtscheid, HELP e.V. 
 



Bewerbung als Stellvertretender LDK-Delegierter, hermann.strahl@gmx.de, 0163 4291284

 

73, Jahre, davon 40 Grün, diverse Posten in KV- und OV-Unna. Langjährig Böll-NRW-Geschaftsführer, 
Dipl. Ökonom und Maschinenschlosser, ADFC-Kreismitgründer heute Kreis- und Stadtstadtradel-
Mitorganisator, www.ehrenamt-unna.de Mitbetreiber, 31x Green-Open-Inspirator und Boule-
Bezirksklassespieler, 2 Berufsverbote und 1 Bundesverdienstkreuz… Verheiratet, 2 Kinder, 4 Enkel 

Im nächsten Jahr biete ich in der VHS eine „Enttäuschungs-Management-Werkstatt“ an. Nach 
traurigen Wahlergebnissen (auch letzten Sonntag bei den Bezirksvoten), schwer-vermittelbaren 
Koalitionskompromissen (auch bei grün-schwarz-Unna), gruselden Klimazeichen sind wir als  Grüne-
Hoffnungs-Selbsthilfegruppe spannend gefordert.  

Ich würde gern weiter dabei helfen, dass unser Kreis hierbei eine angemessen vernetzte Rolle spielt. 
Auf LDKs kann man wichtige Fäden finden, verknüpfen und stärken. Als vielfältiger Erfahrungsträger 
konnte ich mich einige Male KV-nützlich machen, ob durch frühes Habeck-Indenkreislocken oder 
durch den einen oder anderen Redebeitrag vor allem gegen Selbstgefälligkeiten in der Grünen 
Glocke. 

Als Ersatzdelegierter möchte ich unseren nachwachsenden Talenten nicht im Wege sondern zur Seite 
stehen!  
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